

Grupo Codere lanza su nueva web corporativa

- La compañía refuerza su compromiso con la transparencia y la mejora continua de la experiencia del usuario.
- La nueva plataforma facilita un acceso más sencillo e intuitivo a la información clave sobre el grupo, mejorando la comunicación de la compañía con sus principales grupos de interés.

Madrid, 12 de febrero de 2025. – Grupo Codere, multinacional líder en el sector del entretenimiento y el juego, ha lanzado su nueva web corporativa, un espacio renovado que mejora la accesibilidad y usabilidad para todos sus grupos de interés. Con un diseño moderno e intuitivo, esta nueva plataforma refuerza el compromiso de la compañía con la transparencia, la innovación y la mejora continua de la experiencia del usuario.

La nueva web corporativa acompaña la evolución de Codere tras completar con éxito su proceso de recapitalización global en octubre de 2024, un hito que marcó el inicio de una etapa de estabilidad financiera y crecimiento estratégico. Con este rediseño, la compañía facilita el acceso a información clave sobre su modelo de negocio, su oferta de entretenimiento y su visión de futuro, proporcionando a los distintos grupos de interés una experiencia más clara y estructurada.

La nueva web refleja la identidad visual renovada de Codere, presentada en enero de 2024, y mantiene la coherencia con los atributos de la marca, como la seguridad, cercanía, diversión y accesibilidad. Además, integra el color púrpura en su identidad gráfica, diferenciando la oferta de juegos de casino y complementando los tonos tradicionales asociados a las apuestas deportivas.

“La digitalización es un pilar fundamental en nuestra estrategia de negocio. Con el lanzamiento de esta nueva web, mejoramos la experiencia de nuestros usuarios, ofreciendo una plataforma más clara y accesible para todos. Además, esta renovación refuerza nuestra infraestructura tecnológica, garantizando mayores estándares de seguridad”, destacó **Sonia Carabante, directora corporativa de Estrategia Comercial y Transformación.**

Con presencia en siete países – España, Italia, Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay –, Codere sigue fortaleciendo su presencia global y su oferta omnicanal, garantizando una experiencia de juego integrada tanto en el canal presencial como en el *online*. En este contexto, la nueva web corporativa se convierte en una herramienta clave para comunicar de forma clara y estructurada la actividad del grupo y su propuesta de valor.

Para conocer la nueva web, visita www.grupocodere.com.



Nota de prensa

Sobre Grupo Codere

Codere es un operador referente en el sector del entretenimiento y el juego a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa –España e Italia– y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay–, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal online como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos. www.grupocodere.com

Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.

Más información: comunicacion@codere.com

